

MAKIES



MAKIES wünscht frohe Festtage

Ein aussergewöhnliches Jahr neigt sich dem Ende entgegen. Die vergangenen Monate haben unser Leben auf den Kopf gestellt. Umso wichtiger scheint uns, den Blick ab und zu auf die positiven Dinge zu richten. Mit diesen wunderschönen Stimmungsbildern vom erwachenden Dorf Zell und der Arbeit frühmorgens in der Kiesgrube möchten wir einen Kontrapunkt setzen. Wir wünschen Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, frohe Feiertage und einen optimistischen Start ins neue Jahr!

